

Les coulisses du bâtiment

Un sacré chantier pour les 3D

Jeudi 9 octobre 2025

Dans le cadre de la découverte des entreprises, initiée par le conseil départemental et la Fédération Française du bâtiment, les élèves de la 3D se sont rendus sur le chantier de la future école supérieure d'art de Cergy Pontoise.



Les apprentis du chantier sont venus à la rencontre de nos élèves pour leur faire découvrir la soudure à l'étain sur cuivre et la soudure MIG en réalité virtuelle.



Les élèves ont été accueillis par les responsables du site et de la Fédération Française du bâtiment. Une fois le casque fixé sur leur tête, ils ont eu la chance de bénéficier de la visite guidée de ce chantier hors norme. Une déambulation entre les engins, les outils et les matériaux nécessaires aux chantier.



"Il va falloir manger des légumes pour prendre des forces !" déclare l'un des apprentis. En effet, malgré toute leur bonne volonté, les élèves ne sont pas parvenus à élargir, avec la pince, le tube en cuivre pour le préparer à la soudure.